

編集後記

今回は昨年 11 月 5 日に開催したシンポジウム「食と健康--消費者の選択」の講演者より投稿された原稿 4 編を掲載しました。ぜひ皆さまお読みください。

また巻頭言として副会長の長澤寛道氏より、教育にもっと力をと題し、中国の教育事情についてご自身の経験に基づき、持論を展開して頂きました。

私事ですが昨年 12 月に東大病院に検査入院しました。活舌が多少悪いこと左右のバランスが悪く、よく転ぶことから調べてもらうことにしました。そこで MRI を含めて検査を受けましたが、検査結果は中脳に一部萎縮があり、進行性核上性麻痺の難病の 1 種と診断されました。そこで家内のいうことに従い、現役を引退することにしました。また、今年の 2 月に JR 浜松町駅で転び左肩を骨折したことに伴い血糖値が上昇したため、糖尿病で 5 月に検査入院しました。こちらは体重が入院食の結果、4kg 減少し、退院後も家内の食事制限の効果で、血糖値は順調に下がっています。ということで 2016 年 7 月に 12 年続けた日本農学アカデミーの副会長を退任することにしました。長い間、本当にお世話になりました。これで会報の編集から足を洗えます。 (會田勝美)